



Enseñanza bilingüe y plurilingüe

En nuestro centro se imparte enseñanza plurilingüe en la ESO y bilingüe de Francés en los dos años de Bachillerato.

La enseñanza bilingüe en el IES Fernando de Herrera implica que, además de aprender Francés en las horas dedicadas a ello, hay una serie de materias que se imparten parcialmente también en Francés.

La enseñanza plurilingüe sigue el mismo principio, pero aplicado a dos idiomas. Algunas materias se imparten parcialmente en Francés y otras en Inglés.

En ambos casos Francés tendrá la nomenclatura L2 e Inglés L3.

Asignaturas impartidas en Francés (L2) y en Inglés (L3)

Las asignaturas que se imparten en otro idioma se llaman ANLs (áreas no lingüísticas) y, en 1º de ESO, se organiza como sigue:

| ANLs Francés | ANLs Inglés |
|--|--|
| Geografía e Historia Educación Física Música | Biología y Geología Matemáticas EPVA |

Para los demás cursos, la organización dependerá siempre de la nueva legislación y de los recursos humanos del centro.
